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■ 遠足に行くはずだったのに・・ 

 年間行事予定表には４月３０日（金）遠足となっていました。実はこの学年ができた当初は我々教員

は「高尾山」を考えていました。しかし４月２８日からの３度目の緊急事態宣言により「代替え行事」の

検討となりました。その行事の実施が４月３０日から延期となり７月８日（木）となりました。そこにい

たるまで、様々な検討をスタートしていきました。 

■ 緊急事態宣言中では何もできないのか？ 

感染対策が大前提。感染のリスクを下げた活動を行う必要があります。東京都教育委員会の通知に

基づき『学年を越えない活動』でレクリエーションの実施を検討しました。 

  そんな中、HR委員を中心に、担当の城所先生と共に計画を練りました。 

■ 学年レクの案とは？ 

 話し合いの中で２つ案が出ました。１つは大繩記録会。も

う一つはドッジボールでした。体育祭でやる予定であった種

目と、球技大会で簡単にできる種目を考えました。 

 右の写真にあるように体育の授業などで事前練習を行い、

その記録を１年生の廊下に貼るなど、本番へ向けて気持ち

を高めていきました。 

 また、事前に HR委員が PowerPointで作成した連絡も丁

寧に行っていました。 

 

■ 当日の天候は？ 

 梅雨のため雨天バージョンに変更です。体育館にて大繩

記録会とラインナップゲームという２本立てで実施しまし

た。ラインナップゲームとは一体？ 

■開会式です！ 

  

 

１３：２５ 定刻通りに始まりました。 

５・６時間目に実施しました。実は本日、７時間目で学

年レクの後に探究の時間がありました。【時間通りに学

年レクを終える】ことは裏テーマで大切なことでした。 

 

熱中症対策についても説明しました。 

 



   自分たちで用意したスライド↓             大繩のルール説明↓ 

 

                                             

荷物はカゴに！→ 

■ 大繩記録会の開始① 

 

←練習中！ 

 

 

 

 

←司会の HR委員さん。お疲れさま 

でした！ 

 



■ 大繩記録会の開始② 

 

 

■熱中症対策もバッチリ！ 

 当日は PTA の方からスポーツドリンク１本、塩分チャ

ージの差し入れも頂きました。PTA の方々との交渉も

HR 委員が行いました。土曜授業の後に生徒は残り交

渉をしていました。それを差し入れとしていただきまし

た。PTAの方々差し入れ、ありがとうございました。 

  ↓給水中 

 

■大繩記録会の結果は？ 

  大繩で１番飛んだクラスは１年３組でした！ 

  どのクラスもお疲れ様でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

■ラインナップゲームとは？ 

  雨天バージョンのレクを考えてくれました。ラインナップゲームとは【お題に合わせて順番に並ぶゲーム】

です。出席番号と言えば、その順番。誕生日の早い順。など整列・順番ゲームでした。 

 雨の日のレクとしては定番のゲームだそうです。 

 

 



■ラインナップゲームの開始 

お題順に並んでます！この時の並び方はジェスチャーで！ 

  

■無事、閉会式へ 

←順位発表 

 総合１位は１－５の優勝でした！ 

 ラインナップゲームでも得点を稼いでました。 

 

 賞状はあとで各クラスに配布しました。 

 

 

 

 

 

 

■企画・運営お疲れさまでした！ 

  全ての企画・運営は HR委員と学年担当の城所先生でした。ありがとうございました。 

良かった点は本当に、ほとんど生徒の力で運営できていたこと。１年生にしては上出来でした。教員がマ

イクをもって話すことは最初から最後までありませんでした。時間厳守・授業に支障が出なかったことも

Goodでした！ 

 逆に反省点はもちろんあります。ここで言わなくても HR 委員が分かっているはずです。この失敗はとて

も大事です。正直、この学校行事はクラス T シャツのお披露目の場でもありますし、それこそ代替え行事

として行ったことでもあります。 

 しかし本当の狙いは「新しいことに挑戦し、失敗をする」ことです。この「うまくいかなかった」経験が大事

です。今の学校、日本の学校は特に失敗を必要以上に責めてしまいます。人間はどうしても「ここが良く

ない」「この点がダメだった」とダメ出しをしたくなる生き物です。 

 もちろんそれは本人が十分わかっているはずです。ましてや高校生です。ここの行事企画・運営から何

を学ぶのか。HR委員以外の生徒はどうしたらより良い行事になるのか。学校生活になるのか。 

 一つの行事から学ぶことはたくさんあります。今回はこれを糧にして次につなげてほしいと思います。 



 最後に HR 委員、体育委員、広報委員、担当の城所先生に感謝をして終わりにしたいと

思います。 

  

  

HR委員 

お疲れさまでし

た！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★最後に・・・ 

   次の行事は何かな？と考えたとたん、４度目の緊急事態宣言。再び教育活動に制限がかかります。 

 しかし、だから何ができるのかを考え、行動に移した TGG。そして期末考査終了後の学年レクの実施。 

 今度は夏休みを挟んで文化祭が待っています。厳しい活動制限が待っていると思いますが、４４期生の

生徒と、担任団で乗り越えていきたいと思います。 

 高校生活に慣れてきておりますが、感染対策、日々の学習が基本となります。そこから部活動、学校行

事につなげていきたいと思います。１学期もあとわずかですがよろしくお願いします。 


